



## Contra BHP: Sindicato de Escondida va a la justicia

●  
Trabajadores  
denuncian prácticas  
antisindicales.

T. VERGARA

El sindicato de trabajadores de Minera Escondida presentó una serie de denuncias en contra de BHP, por supuestas prácticas antisindicales.

A través de un comunicado que difundieron, denunciaron "el reemplazo ilegal de trabajadores en huelga, al utilizarse indebidamente personal contratista para realizar un embarque de concentrado", en el marco de la huelga ocurrida en agosto, que finalizó luego de que la empresa entregara beneficios por unos \$33 millones.

Consultados al respecto, desde BHP no emitieron comentarios sobre las denuncias.

Asimismo, la asociación acusó actuaciones de la empresa que infringieron el principio de buena fe, como difundir en el mismo proceso de negociación una oferta sin entregarla previamente a la dirigencia, o el incumplimiento de los preacuerdos formales al momento de formalizar el contrato colectivo, entre otros temas.

También criticaron una serie de "facilidades e injerencias indebidas" de parte de la minera para promocionar entre los trabajadores nuevos su afiliación a un sindicato interempresa y recordaron que la minera acumula "siete condenas por prácticas antisindicales en los últimos años".